
 

 

日時：平成24年8月24日（金）9:00～11:30 

場所：佐川町健康福祉センター かわせみ 

 

１ 議事等 

（１）全体スケジュール等について 

   ・H24年度のスケジュールを説明 

 

 （２）地域アクションプランについて  

１）第１期仁淀川地域アクションプランの取り組みの総括について 

 ①事例報告について 

・㈱池川茶園と㈲高知アイスより、地域アクションプランの取り組み事例について

説明 

 

 ②取り組みの総括について 

 ・各分野ごとの取り組みの総括や、産業振興推進総合支援事業費補助金を活用した 

  アクションプランを主体として説明 

 

２）第２期仁淀川地域アクションプランの進捗状況等について 

・仁淀川地域の重点的な取組みや、特筆すべき動きのあったアクションプランにつ 

いて主なものを説明 

 

   ３）修正・追加等の案件について 

・修正・追加等の該当がないことを説明 

 

 （３）産業成長戦略について 

 １）地域観光の推進について説明 

   ２）中山間対策の抜本強化について説明 

３）県民参画・官民協働のさらなる促進に向けた取り組みについて説明 

 

【意見交換】 

＜全体スケジュール等について＞ 

特になし 

 

＜地域アクションプランについて＞ 

・池川茶園の事例報告であった「茶のつぼみ」とはどんな商品か、また、今後高齢化が進ん 

だ場合を視野に入れて、茶摘みを地域企業と連携してやることを考えているか。 

→「茶のつぼみ」はお茶の生チョコ、また、茶摘みは観光ツアー以外は手摘みではなく機 

械化されているので、今のところ特に地域企業との連携は考えていない。 

 

・高知アイスの事例報告に関して、冬用商品として具体的に目指しているものはあるか。 

→これまで検討してきたが、まだ最終的な商品の開発まで至っていない。 

 

・高知アイスの事例報告に関して、売上を伸ばし、雇用の増も達成しているが、売上に対す 
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る人件費の割合はどの程度か。 

→手元に資料を持ち合わせていないが、売上に比例して人件費も伸びている。 

 

・日高村の屋形船について、観光拠点等整備事業費補助金を今年度６月に申請して決定され、 

来年度に施設整備を計画しているということか。 

→今年度の補助金は整備計画を作るというソフト事業のためのもの。来年度は次のステッ 

プとしてハード整備に進もうしている。 

 

＜成長戦略について＞ 

 

・今年のお盆期間中に紙の博物館（いの町）への来客が多かったが、仁淀川流域の観光案内 

の対応に苦慮した。いの町以外のことを聞かれるとなかなか対応できないが、県の観光人 

材育成塾や仁淀川地域観光協議会の力を借りる事はできないか。 

→まずは各施設で案内ができるようにすることが必要と思う。今の観光人材育成塾は観光

ルートの作成に特化しているので、違うバージョンでの実施も議論すべきと考える。観

光客に満足感を持って帰ってもらうことが次の誘客につながることは間違いない。 

 

●お問い合わせ先 

高知県産業振興推進部計画推進課（地域担当） 

  電 話 ０８８－８２３－９３３４ 

  ＦＡＸ ０８８－８２３－９２５５ 

  メール 120801@ken.pref.kochi.lg.jp 


